

L'Echo de Manchester

Le journal de votre quartier

(Journal réalisé par un collectif de bénévoles)

ÉDITO

Enfin, il est arrivé !
Voici le 1er numéro
du journal de votre
quartier. Comme tout pro-
jet, il faut toujours un peu
de temps entre l'idée de
départ et la concrétisation
du projet.

Et c'est avec beaucoup
d'envie et de volonté que
ce journal voit enfin le
jour !

Nous espérons que ce
journal bimensuel sera un
bel écho pour notre quar-
tier de Manchester et vous
permettra de mieux vous
informer sur toutes les
belles initiatives qui font
vivre le quartier.

Pour ce 1er numéro, nous
n'aurons pas beaucoup
d'actualités à vous faire
partager. Le journal s'enri-
chira au fur et à mesure
des prochains numéros.

Merci et bonne lecture...

L'équipe rédactionnelle

Retour en image...



Conseil Citoyen...



Un dragon à Manchester...



Spectacle de Noël pour les enfants...



Bimensuel

#12/01

N°1

P. 2 et 3 : - Retour en image sur quelques événements du centre social Manchester

P. 4 : - Election du nouveau conseil citoyen de Manchester

P. 5 : - Un intrigant dragon s'était caché sur le rond-point route de Warcq

P. 5 : - Le traditionnel spectacle de Noël

Joyeuses
Fêtes

Retour en image....



Défilé carnaval du quartier le 23 Février 2017



Fête des voisins du 17 Mai 2017 sous un très beau soleil



Très belle sortie à la mer en bus pour les familles du quartier samedi 22 avril 2017 dans le Pas-de-Calais dans la ville de Berck-sur-Mer à l'occasion du festival international du Cerf-Volant



Séjour formation Webradio à Poitiers pour 5 jeunes de Manchester durant les vacances de Juillet 2017



Camps à Douzy vacance de Juillet/Août 2017



Atelier graff lors de la semaine été partagée



itinérante qui a eu lieu du 17 au 21 Juillet 2017

Journée Portes Ouvertes du Samedi 09 septembre 2017 avec la présence de quelques associations du quartier.



Les petits de la Halte-Garderie ont pu profiter aussi de la programmation du festival des Marionnettes 2017 au centre social

Animation fête d'anniversaire avec la ludothèque



Animation prévention routière Vendredi 27 octobre avec l'association Prévention Routière de Charleville-Mézières.



Jeudi 09

Novembre 2017 ont eu lieu 2 séances « Théâtre Forum » sur le thème



« Réseaux sociaux, jeux en ligne, téléchargement et si on en parlait » animée par le Cie « Questions d'Époques ». Cette animation était programmée dans le cadre de la prévention sur Internet. Une classe de 3ème du collège Fred Scamaroni avait répondu présent sur la séance de 14h et une seconde séance a eu lieu en toute fin de journée pour le tout public.



Soirée halloween du samedi 31 Octobre 2017

Soirée de clôture de la semaine citoyenne qui était programmé du 02 au 08 décembre 2017.

Une grande première au centre social Manchester, du 02 au 05 Novembre 2017, 18 jeunes du centre social Manchester ont participé



à un séjour culturel à Paris sur le volet lutte contre les discriminations et découverte de la culture numérique. Le programme était très riche, en outre le « ParisGamesWeek » grand événement mondial autour



Ce fut l'occasion entre autre de présenter les ateliers Cuisines du Monde initiés début 2017 en partenariat avec le CADA et la Cimade Ardennes.



de la culture geek, visite guidée du Musée d'Orsay avec Mourad Chalal chargée mission à Paris sur la question de la Lutte

Rendez-vous à la prochaine assemblée générale du centre social de Manchester pour le bilan complet des actions 2017.

Contre les Discriminations (LCD).

Conseil Citoyen...

Petit rappel de quoi parle-t-on ? il n'est jamais inutile de réexpliquer qu'est-ce qu'un conseil citoyen dans un quartier.

Qu'est-ce qu'un Conseil Citoyen ?

Un conseil citoyen est mis en place dans chaque quartier prioritaire de la politique de la ville, sur la base d'un diagnostic des pratiques et des initiatives participatives. [...]

Ces conseils citoyens sont associés à l'élaboration, à la mise en œuvre et à l'évaluation des contrats de ville. Des représentants du conseil citoyen participent à toutes les instances de pilotage du contrat de ville, y compris celles relatives aux projets de renouvellement urbain. Les conseils citoyens exercent leur action en toute indépendance vis-à-vis des pouvoirs publics et inscrivent leur action dans le respect des valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité, de laïcité et de neutralité.

La mise en place de « conseils citoyens » dans l'ensemble des quartiers prioritaires permet de conforter les dynamiques citoyennes existantes et de garantir les conditions nécessaires aux mobilisations citoyennes, en favorisant l'expertise partagée, en garantissant la place des habitants dans toutes les instances de pilotage, en créant un espace de propositions et d'initiatives à partir des besoins des habitants.

Loi n° 2014-173 du 21 février 2014 de programmation pour la ville et la cohésion urbaine, Art. 7-1
(source internet www.conseilscitoyens.fr)

Constitution des Conseils citoyens à l'issue du vote du mercredi 18 octobre 2017. Les membres sont élus pour un mandat de trois ans.

Secteur 1 : Manchester - Saint Julien - Bois d'amour

Président : Josian Poncin



- > BA SEBASTIEN
- > BODHUIN MARIE-FRANCE
- > CARUZZI CHRISTINE
- > COMMANS TONY
- > DOMINE FRANCOISE
- > JABA MUSTAPHA
- > LENZI JOSEE
- > MAILLET LILIANE
- > MONFRAIX DAVID
- > NOIZET NATHALIE
- > PONCIN JASON
- > PONCIN MARIANNE
- > SCHAFFHAUSER JEAN-MARC

Conseil citoyen



J'ai une idée
pour ma
ville mon
quartier
ma rue

Je participe aux
conseils citoyens !

Un dragon à Manchester...



Et oui, peut-être l'avez vous aperçu cet été ? Il existe paraîtrait-il un mystérieux dragon très bien installé sur le rond-point route de Warcq. Je parle bien au passé car d'après nos dernières infos il aurait disparu. Dommage ! Nous aurions aimé connaître pourquoi il s'était installé à Manchester. Nous tâcherons d'en savoir plus et de vous tenir informés dans le prochain numéro.



M.J

Traditionnel spectacle de Noël ...



Comme chaque année, l'association l'Union des Habitants de Manchester en partenariat avec d'autres associations du quartier organise la traditionnelle fête de Noël pour les enfants du quartier. Cette année, elle a eu lieu le Dimanche 17 Décembre à la salle de spectacle du Centre Social de Manchester. Les enfants et les parents furent nombreux à profiter d'un joli spectacle de magie. Et bien entendu ils ont eu droit à la visite du Père Noël qui était de passage à Manchester.



Le projet « Journal de quartier » est réalisé par Guy V. Secoura B. Mustapha J. Patricia E. Monique T. Didier B. Nous tenons à les remercier ainsi que tous les partenaires du centre social de Manchester.

Si vous souhaitez partager une information ou rejoindre le groupe de bénévoles n'hésitez pas à venir au centre social de Manchester.

